

## Confraternidad Latinoamericana

*Entra en la prensa la edición de este número de nuestra revista en el pueblo argentino evoca con recogimiento y veneración la figura del Libertador General José de San Martín, en el bicentenario de su nacimiento. Esta evocación tiene para nosotros, los hijos de esta tierra, el significado de un compromiso, de una obligación insoslayable: la de cumplir el mandato sanmartiniano. Y este mandato, además de reclamarnos la necesaria unidad nacional, nos impone la grata tarea de extender y afianzar los lazos de la confraternidad latinoamericana.*

*En esta senda se inscribe el “Encuentro de Confraternidad y Estudio del Crédito Cooperativo”, que durante el mes de marzo se lleva a cabo respondiendo a un pedido que hiciera la Unión Cooperativa Nacional de Crédito de Colombia (UCONAL), al Instituto Movilizado de Fondos Cooperativos y cuya organización éste confiara al Instituto de la Cooperación. Este evento, que cuenta con el auspicio de la Organización de las Cooperativas de América y se inscribe dentro del marco de las actividades de su grupo de trabajo ALCECOOP que ha convocado a cooperadores de Colombia, Ecuador y Perú jalona toda una serie de actividades promovidas a nivel de nuestro continente, tendientes a favorecer a través del intercambio, el perfeccionamiento técnico y cooperativas y a consolidar el proceso de integración promovido por la auspiciante.*

*Parte importante de esta edición se destina a reproducir algunas intervenciones sobresalientes de la V ASAMBLEA CONTINENTAL DE OCA y a la publicación sintetizada de sus resoluciones. Su estudio permitirá a nuestros lectores compenetrarse en las preocupaciones que mueven al movimiento cooperativo de nuestros días y a la vez tomar conciencia del espíritu de confraternidad y colaboración que anima a sus integrantes. El discurso de Roger Kerinec, presidente de la Alianza Cooperativa Internacional y el calor con que fue recibida su presencia en la Asamblea, proyecta al ámbito de la solidaridad y cooperación universal, este sentimiento fraterno que nos anima.*

*Dedicamos este número a homenajear la gesta de los Libertadores de América, con la clara convicción de que sus altas miras a favor de la justicia y la seguridad social, encuentran eco en la cotidiana, pacífica y modesta labor de los movimientos cooperativos de los pueblos que ellos quisieron libres, independientes y unidos.*

**La Dirección**